



くすの木

志和池小学校便り 8月 令和元年 8月30日 文責 校長

【志和池小HP】 <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1312/htdocs/>

2学期もよろしくお祈いします



長い夏休みとと思っていましたが、過ぎてしまえばあっという間に終わったという感じがします。今週月曜日から2学期が始まりました。学校には、久しぶりに子どもたちの元気な声もどってきました。

始業式の中で、夏休みの振り返りをしましたが、大きな事故やけが、非行等の問題行動もなく、全員元気に過ごすことができたようで、大変うれしく思っています。これは子どもたちが先生方の事前指導をしっかりと守ったこと、保護者や地域の皆様の見守りのおかげです。ありがとうございました。

さて、今週から早速、残暑の中で運動会の練習が始まっています。長い休みのあとは生活のリズムがなかなか取り戻せずに疲れが出やすくなる場合があります。生活のリズムにとって大切なのは睡眠時間の確保です。テレビやゲームに夢中になって寝る時刻が遅くなると、当然朝の目覚めも悪くなります。そうすると、体調不良を起こすだけでなく、学習意欲もわきません。早寝・早起きに心がけ、朝食をしっかりと食べること、まさしく「早寝・早起き・朝ご飯」です。そして、早く休み前の生活リズムを取り戻せるよう、保護者の皆様の声かけをお願いします。

2学期も、保護者や地域の皆様方のご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお祈いいたします。

図書の本等の寄贈 ～弓削教育振興援助基金より～

右の新聞記事にあるとおり、志和池小学校は、弓削教育振興援助基金様から本年度の助成金の贈呈を受けました。8月8日の贈呈式で、図書室におく新しい本と、各教室で2分前着席に活用するタイマーほか、約10万円分の教育資材の目録を受け取りました。

弓削教育振興援助基金は、元学校の教員をされていた弓削千歳さんの遺産を、宮崎市の医師で千歳さんの甥にあたる弓削達雄さんが教育振興に役立てようと、三菱UFJ銀行に託して創設されたものです。

今後、読書活動の充実や授業の充実に生かすことにより、お礼の気持ちをお伝えしていきたいと思ひます。

新聞記事

県内5小中学校に教育資材を贈呈

県内の教育振興のために設立された公益信託「弓削教育振興援助基金」の本年度助成金贈呈式は8日、宮崎市のホテルJALシティ宮崎であった。大淀小(宮崎市)、本庄小(国富町)、志和池小(都城市)、祝吉中(同)、旭中(延岡市)の5校に10万円相当の教育資材の目録を贈った。式で同基金の弓削三重子運営委員長が「子どもたちのために役立てて」と目録を手渡した。県教委義務教育課の荒木幸一主幹は「各校のニーズに沿って役立てられる助成でありたい」と感謝を述べた。

同基金は宮崎市の元医師弓削達雄さんが、伯母千歳さんの遺産を教育振興に役立てようと三菱UFJ信託銀行に託し、1988年(昭和63)年に創設した。

PTA第2回奉仕作業 ありがとうございました

8月25日は雨が降る中でしたが上中、上東、下一、平原、荒ヶ田、巢立、万ヶ塚、岩満の保護者の皆様に参加していただき、テント立て、草刈り、除草、窓ふきをしていただきました。おかげさまで、子どもたちが気持ちよく2学期を迎えることができました。ありがとうございました。

9月の主な行事予定

- 6日(金) 登校班長会
- 13日(金) 全校朝会
- 14日(土) 志和池中学校体育大会
- 16日(月) 敬老の日
- 18日(水) 運動会予行練習
- 23日(月) 秋分の日
- 27日(金) 振替休業日
- 28日(土) 運動会前日準備
- 29日(日) 運動会
- 30日(月) 振替休業日

